

14 Bündler Künstler stellen ihre Werke aus

Das Motto lautet diesmal „Ein Quantum Farbe“.

Bünde (tma). Gut besucht war am Sonntagvormittag der Galeriegang des Bündler Lukas-Krankenhauses. Nicht nur die Mitglieder des Bündler Kunstkarrees hatten sich eingefunden, sondern viele weitere Kunstinteressierte. „Ein Quantum Farbe“ lautet das Motto der Ausstellung, die im Galeriegang des Bündler Lukas-Krankenhauses noch bis zum 26. Februar zu sehen sein wird. Die Pflegedirektorin im Lukas-Krankenhaus Bünde, Martina Waldeyer, eröffnete zusammen mit Thomas Michael Braun, Christian Kowalewsky, Sven Kampeter und Gisela Dachsel die Ausstellung der 14 Künstler. Etwa 60 Bilder sind im Galeriegang zu sehen.

Das Bündler Kunstkarree ist kein Verein, sondern ist ein loser Zusammenschluss von Künstlerinnen und Künstlern aus der Region. Gisela Dachsel hatte die Idee, in Bünde eine Künstlergemeinschaft ins Leben zu rufen. Sie ergriff die Initiative und gründete mit Annegret Grote im November 2012 das Kunstkarree Bünde. „Regelmäßige, monatliche

Treffen finden jeden zweiten Donnerstag im Monat in der ehemaligen Altentagesstätte Bünde an der Klinkstraße 18b statt. „Wir würden uns besonders über einige junge Künstlerinnen und Künstler in unserer Gemeinschaft sehr freuen“, sagt Gisela Dachsel und betont, dass ihr die Kameradschaft, der Spaß und die Geselligkeit wichtig sind. „Unser Ziel war und ist es, in der Gemeinsamkeit zu malen und zu zeichnen“, sagt Gisela Dachsel.

Die Ausstellung im Bündler Krankenhaus zeigt eine Vielfalt der künstlerischen Qualitäten, die von bunten Landschaftsmalereien bis hin zu Porträts von bekannten Sängern reicht. Das schöne Wetter am ersten Advent, die Sonne schien durch die Fenster, rundeten die gute Stimmung im Galeriegang ab. „Viele Patienten schauen sich die Bilder bei uns im Lukas-Krankenhaus an“, sagte Sven Kampeter als Mitarbeiter in Unternehmenskommunikation am Standort Bünde der Kreiskliniken Herford-Bünde.



Viele Künstler mit Pinsel und Farbe: Die Mitglieder des Kunst-Karrees Bünde stellen ihre Werke im Bündler Lukas-Krankenhaus aus.

Foto: Thorsten Mailänder